



Eine besondere Begrüßung

Skulptur mit Zukunftsblick

Die Zentralklinik Bad Berka schreibt in diesem Jahr einen Gestaltungswettbewerb aus. Der Eingangsbereich der traditionsreichen Klinik soll mit einer modernen Skulptur/Architektur neu gestaltet werden.

Bei einer Mitarbeiterbefragung im Herbst 2015 hatte sich die Mehrheit für eine moderne Variante entschieden – diese soll nun in Kooperation mit der Bauhausuniversität realisiert werden.

Die Zentralklinik Bad Berka steht für Spitzenmedizin und Behandlungsexzellenz. Rund 40.000 Patienten werden jährlich von den 1.800 Mitarbeitern behandelt, geheilt und umsorgt.

Mit der neuen Skulptur verbinden wir den Wunsch, Heilung und medizinischen Fortschritt zu zeigen, Pflege und Engagement aus Überzeugung, Spitzenmedizin und Forschung als Anspruch.

Mit der nunmehr fast 120-jährigen Medizingeschichte am Standort Bad Berka fühlen wir uns ebenso verbunden wie mit der Region, unseren Patienten und nicht zuletzt dem starken „WIR“ des gesamten Zentralklinik-Teams.

Insofern möchten wir mit der Skulptur den medizinischen und pflegerischen Wegbereitern der Vergangenheit, der Gegenwart und der Zukunft ein Denkmal setzen.

Wir sind gespannt auf Ihre Entwürfe und freuen uns auf Sie!

Der Wettbewerb

Die Entwürfe sind bis Ende Juni 2016 bei der Geschäftsführung der Zentralklinik Bad Berka einzureichen:

Zentralklinik Bad Berka GmbH
Geschäftsführung
Robert-Koch-Allee 9, 99437 Bad Berka

Neben den persönlichen Angaben des Bewerbers sind die Herstellungskosten (inkl. Materialangabe/Größe/Empfehlungen für Realisierung und Realisierungszeitraum) anzugeben. Die Umsetzungskosten dürfen 20.000 Euro (brutto) nicht übersteigen.

Über die eingereichten Entwürfe entscheiden die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Zentralklinik in einer Abstimmung im Mitarbeitermagazin bzw. auch auf Handzetteln.

Der Gewinner erhält ein Preisgeld von:
4.000 Euro.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:
presse@zentralklinik.de

Teilnehmer

Teilnehmen können Studierende oder ehemalige Studierende der Bauhaus-Universität Weimar. Darüber hinaus sind auch Künstler, die Ihren Hauptsitz im Weimarer Land/Weimar haben, zur Teilnahme berechtigt.

Die Zentralklinik Bad Berka möchte damit ausdrücklich die Arbeit von Kreativen in der Region fördern.

Standort

Sie können jederzeit den künftigen Standort besichtigen. Er befindet sich direkt vor dem Haupteingang. Bei Fragen können Sie sich gern an die Rezeption wenden.